
Lograto, 25/10/2014 
 
In data odierna, 25/10/2014, alle ore 09.15, presso i locali del Municipio di Lograto si è riunita la 
Commissione Assistenza; i membri della commissione sono i seguenti: 

 Paola Provezza - presente 

 Hamida El Bennaoui – presente 

 Angioletta Valtulini – presente 

 Enrico Rocco (presedente) – presente 

 Luisa Platto – presente 

 Anna Bonardi – presente 

 Laura Scalvenzi – presente 

 Mariagrazia Paiardi – assente 

 Laura Locatelli – assente 

 È presente come assessore di maggioranza la Sig.ra Federica Paderno. 
 
Ordini del giorno: 
- lettura e approvazione verbale commissione precedente: si è proceduto alla lettura da parte del 
presidente, all’unanimità il verbale è stato approvato; 
- definizione mansioni e compiti della commissione: si è proceduto ad elencare le nomine decise in data 
19/07/2014, all’unanimità le nomine sono state approvate; 
- presentazione vecchio piano socio assistenziale e discussione per la stesura del piano 2014/2015: si è 
proceduta alla lettura di alcuni punti salienti del punto socio assistenziale 2013/2014; la commissione si è 
prefissata di riunirsi in data da definirsi per la discussione e la decisione di alcuni criteri che si vorrebbero 
applicare per la concessione dei contributi, fra i quali: 

 Recidività alla richiesta di contributi (dai 10 anni in su); 

 Appartenenza delle case popolari; 

 Tempi di disoccupazione; 

 Adesione negli ultimi anni a “voucher” lavorativi organizzati dal comune e da altri enti; 

 Certificato ISEE; 

 La commissione si riunirà per decidere eventuali criteri. 
È stata proposta, inoltre, l’ipotesi di creare una rete con le associazioni di volontariato presenti sul territorio 
rendendo pubblico il loro servizio per i cittadini bisognosi; la discussione di tale ipotesi è stata rimandata 
alla riunione della commissione in data da destinarsi. 
 
La Sig.ra Angioletta Valtulini esprime il disappunto sull’affidare la decisione della somministrazione dei  
contributi solo ed esclusivamente dall’analisi da parte dell’assistente sociale tenendo fuori dalla questione la 
commissione che dovrebbe solo identificare i favoriti in base all’ISEE e al parere specialistico dell’assistente 
e non fungerebbe più come ruolo centrale per il quale nasce detta commissione. 
 
Nella prossima riunione sarà discusso inoltre un regolamento per l’accesso ai pacchi spesa concernente 
orari e modalità di ritiro della merce e l’esenzione di responsabilità dopo il ritiro della merce per la sua 
conservazione. 
 
La commissione viene sciolta alle ore 10.30 del 25/10/2014. 
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